

# Fachschaftssitzung

## Öffentliches Protokoll

23.04.2018

**Anwesend** 11 Personen

**Beginn** 19:26

**Ende** 20:23

## 0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

## 1 Post und E-Mails

### 1.1 Budgetanträge

Es sind mehrere Budget-Anfragen eingereicht worden (siehe gaf-intern und → *Antrge*)

## 2 Alte ToDo

- Info Plakat mit Themen: Service/Hopo/Veranstaltungen machen und im Wiki hochladen
- Ersatz-Werkzeugkoffer aussuchen
- Mail und Dudle für Termin der GAF-Sitzung im Sommersemester rumschicken
- Veranstaltungshaftpflichtversicherung HoPo16
- mit Hausverwaltung über die Verwendung eines Gartenschlauchs im Mathebau reden (Fakfest-ToDo)
- Gesamtzahl+Anzahl an Erstis bei Tutorenrundgang dokumentieren, Sommer-OPhase-Seite auf Winter-OPhase ändern, sinnvolle Änderungen an Folien in Winter-OPhase übernehmen, Erstis auf Mailinglisten anmelden
- Spiele für GAF-Spieleabend kaufen (dauert an; Jeder ist dazu eingeladen, eigene Spiele als Leihgabe zur Verfügung zu stellen)
- Gema-Antrag Fakfest 2017!!!
- GAF-Handbucheintrag zu Gumbel
- um Knopf am Gumbelküchen-Herd kümmern
- intern zugängliche Seiten für AK-Koordinatorika erstellen

## 3 Berichte

### 3.1 AK Feste & Veranstaltungen

Laura: Nahezu alle Feste im SoSe sind komplett organisiert worden. 3 GAFika haben sich dazu bereit erklärt, beim Sommerfest mitzuhelfen. Das nächste allgemeine Treffen findet am 2. Mai um 18 Uhr statt.

### 3.2 AK GAF

Das Gumbel ist für die kommenden Veranstaltungen (O-Phase) gebucht.

### 3.3 AK Root

Das regelmäßige Treffen des AK Root findet ab jetzt immer am letzten Donnerstag (am letzten Freitag nach einer Hacking Night) statt. Es wird auf der Hacking Night-Mailingliste angekündigt.

### 3.4 AK O-Phase

Das nächste montägliche Treffen wird sich mit wichtigen Punkten befassen, welche auch für Leute außerhalb der GAF von Interesse sein können. Außerdem ist demnächst ein git-Workshop geplant (Zielgruppe: Physikstudika). Eine Ankündigungsmail wird über gaf-intern verschickt.

### 3.5 Gumbel

Um Vandalismus vorzubeugen wird eine Namensliste neben dem Schlüsselkasten eingerichtet (wie auf dem FaWo besprochen), in die sich jedes Entleihikon künftig einträgt.

*ToDo:* Eine Namensliste an den Schlüsselkasten anbringen

*ToDo:* Eine Info-Rundmail über die Einführung einer Namensliste schreiben

## 4 Diskussion

### 4.1 Abfall in der GAF

Die Mülleimer in der GAF werden bekanntlich seit Monaten nicht mehr geleert. Vorschlag: Wir kaufen selbstständig eine große Tonne (ähnlich unserer früheren Blauen)

*ToDo:* Über die Wiedereinführung einer Mülltonne nachdenken

## 5 Anträge

### 5.1 Zho bekommt einen Account

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 5.2 3000 Euro für die Lange Nacht (selbsttragend)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 5.3 200 Euro für das Schafkopfturnier (selbsttragend)

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 5.4 500 Euro für das ProfCafé

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 5.5 Stefan Holler bekommt einen Sesam-Zugang

*ToDo:* Sesam für Stefan

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

## 6 W.A.S.

### 6.1 Bald ist wieder Wahl der studentischen Vertreter

*ToDo:* Wahllisten organisieren

### 6.2 Schlösser von den Pollern wurden ausgetauscht

Bitte nehmt mehr Rücksicht auf unsere Gegenstände und berichtet etwaige Schäden *umgehend* der GAF (über gaf-intern).

### 6.3 Sitzungszeitpunkt

Ein GAFikon stellt bald einen Antrag auf Vorverschiebung unserer Sitzung

## 7 Anstehende Termine

- **2018-04-25**  
Demo gegen Palantir
- **2018-04-26**  
International Dinner
- **2018-04-27**  
Root AK Hackingnight
- **2018-04-27**  
ProfCafé Sitzung
- **2018-05-02**  
FakFest
- **2018-05-02**  
Info Stammtisch
- **2018-05-07**  
nächste GAF-Sitzung
- **2018-05-09**  
Schafkopf-Turnier
- **2018-05-17**  
Lange Nacht der Universität